

Machado dirigirá equipo Cuba de Béisbol en Liga Independiente Can-Am



La Habana, 10 may (RHC) El manager Roger Machado dirigirá el equipo cubano de béisbol que intervendrá desde el 9 de junio en la Liga Independiente Canadiense-Americana (Can-Am) 2016, informó hoy la publicación digital Jit.

Las autoridades del béisbol ratificaron a Machado, tricampeón nacional con Ciego de Ávila, al frente del plantel.

Destaca la nota que la nómina de 28 jugadores emergerá de una preselección de entre 35 y 40 que serán convocados en los próximos días para el habanero estadio Latinoamericano.

Agregan los directivos del béisbol en la isla que el objetivo es realizar una base de preparación que priorice el trabajo personalizado en pos de corregir dificultades detectadas durante la reciente campaña y potenciar el desarrollo táctico del colectivo.

Monarca por segunda ocasión consecutiva con los Tigres de Ciego de Ávila, Machado acumula experiencia internacional como mánager a los Juegos Panamericanos de Toronto-2015, la Serie del

Caribe de República Dominicana y otros eventos.

En el certamen con sedes en Canadá y Estados Unidos el elenco cubano jugará 18 partidos de la fase regular y uno de exhibición frente a una formación japonesa.

La Liga Independiente Canadiense-Americana tiene categoría de ligas menores y en la misma compiten equipos de Canadá y Estados Unidos.

Hace unos mese cuando se dio a conocer la participación del plantel antillano en esta lid, el jefe de la Dirección Nacional de Béisbol, Heriberto Suárez, aseguró que asistirán "con sus principales jugadores, porque sería un modelaje en la preparación para el Clásico Mundial" en marzo de 2017.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/93064-machado-dirigira-equipo-cuba-de-beisbol-en-liga-independiente-can-am>



Radio Habana Cuba